
① 深良コミセンリニューアル ② トイレ大特集 ③ コラム｢気流｣ ④ ｢キノコ取り｣も共謀罪

深良コミセンは建設から３０年以上経過した、

旧耐震設計による建物です。施設の老朽化に

加え、エレベーターがないことやトイレが和式な

ど利用者から改善を求める声がでていました。

深良コミセンリニューアル
支所は来年３月中旬まで

健康福祉会館へ一時移転します

エレベータ設置予定場所は事務所右側

また災害時の地域防災拠点として機能強化も

必要でした。工事期間は、６月中旬から来年３

月中旬までです。この間の支所の仕事は､福祉

保健会館１階の団体室で行われますが、戸籍

や住民票、印鑑登録証明書発行などの窓口業

務は行いません。

住民票等必要なときは、市役所本庁、富岡

支所、コンビニ交付で取って欲しいとのこと。コ

ンビニ交付では、マイナンバー個人番号カード

が必要です。住民票の写し・印鑑登録証明書・

課税(所得)証明書が取れます。手数料は３００

円です。

コミセン改修事業費は、Ⅰ億 1,614万円で内
訳は改修工事費Ⅰ億 1,000 万円、監理委託
560 万円等です。財源は防衛補助 7,120 万
7,000円、地方債(借金） 3,320万円、一般財源
1,173万 3,000円の予定です。
工事概要では、耐震補強工事、エレベータ

ー棟増築（エレベーターは車いす対応で３人

乗り）、トイレ洋式化がおこなわれ、調理室は広

く使い勝手の良いものになります。

深良支所では、いいリニューアル計画をつく

るには地元の意見が一番大事とのことで、平成

２６年にリニューアル会議を作り、理想のコミセ

ンについて４回の話し合いが持たれました。

このリニューアル会議に地元議員として、岩

井良枝さんも参加しました。そのリニューアル会

議の顛末記は次号明るい裾野で！
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２０１７年度の裾野市新規事業の一つです。工

期は平成２９～３２年度.
岩波駅の島ホームに渡るための階段は、高

くて急なため利用しづらい方々がいます。裾野

駅よりもホームの幅が狭く､通勤時の混雑は各

方面から心配の声がありました。そのため以前

よりエレベーターの設置や混雑解消が求めら

れていました。

私たち共産党市議団でも、市民の方と一緒

に、階段の高さや段数、ホームの幅などを調査

して議会で質問をしてきました。今年度よりバリ

アフリー化の事業が始まります。

市の事業の概要説明では｢＊誰もが安心安

全に岩波駅を利用するため、駅構内にエレベ

ーターの設置 ＊通勤時の混雑緩和のため上

り専用のホームを新設する。これらの工事に対

してＪＲへ助成する。｣というものです。今年度の

事業費は 3,450万 1,000円です。
現在の橋上駅舎は、上り専用のホームの新

設に伴い平地におりて地上駅舎（？）になる予

定とのこと。

待ち焦がれていました!!

岩波駅にエレベーターが設

置されます 工期 平成29～32年

現在の島ホームは下りホーム専用になります。

エレベーターはホームの南寄りにできます。

写真右側に上りホームと駅舎が新設されます。

ホームには全て屋根が着くといいですね。

バリアフリー化に加えて、御殿場線の増便で

多くの人が利用できると良いですね。

景が島の常設トイレ設置工事が始まりまし

た。場所は景が島交差点北側の現在 3 台ほど
の駐車場（市有地）の箇所になります。完成後

も 2台の駐車スペースは確保されるということで
す。完成は 7月末頃の予定となっています。
以前の常設トイレが撤去されてから 2 年ほど。
この間、仮設トイレの段差の解消など、ご要望

を担当課に対処してもらってきましたが、バリア

フリーのトイレ設置により、多くの方に安心して

利用いただけるようになります。

景が島のトイレ設置工事が

始まりました

★トイレ



中央公園のトイレが洋式になりました。

公園内に 2 個所あるトイレが様式になりまし
た。ただ、トイレのドアは今回、工事の対象から

外されたため、以前の古いままになっていま

す。気持ちよく利用していただくためにも、ドア

の改修もお願いしましたところ、担当課でも考

えていただけているとのことでした。

春には「菜の花桜まつり」、秋には「コスモス

まつり」が開催される、「遊花の里」。

「文化都市」まではまだま

だですが 中央公園のトイ

レが洋式になりました

みんなの「遊花の里」に

ふさわしいトイレを！

市内外から多くの方が訪れるこの場所には、

駐車場の奥に、常設の形でトイレが設置されて

いますが、利用可能は様式 1個所のみ。
たまたま訪れた親子連れのお子さんが、その

トイレを利用しようとして、その前の見学場所で

トイレに寄らなかったことで叱られている現場を

目撃しました。

また、イベントの際設置される仮設トイレで

も、その汚いトイレに寄りたくないという方にも遭

遇しました。仮設ではなく、しっかりした常設トイ

レの設置が要望されています。

市営グラウンドの洋式トイレの数を増やして。

南部公園にもトイレが欲しい。

市営グラウンドの洋式トイ

レの増や南部公園へのトイ

レ設置も待たれますね



トイレも町の顔です。市民が出歩きたくなる

町、活動しやすい町として、トイレの心配がない

ことは大切です。

気流（３） ビットコイン
以前ビットコインを扱っている会社が倒産

して顧客に現金を返せない事件が起きた。あ

の時もそうだがビットコインとは何かよくわから

ない。どうも目に見えないものにはついて行

けない。

この間、米国人 M と居酒屋で飲んだ。 M
は大の日本食ファンで、鮎の内臓の塩辛や

納豆、くさやなどを肴に純米酒の 4 合瓶を 2
本空けた。勘定の段になって、今日は私が払

いますといい、スマートホンを取り出し、キー

を押し決済した。ビットコインで払ったという。

次はカメラ屋でミラーレスの高級機を買い、こ

れもビットコインで決済した…。

以上の話はフィクションだが、ビットコイン

決済は身近なものになりつつある。カメラ店、

メガネ店、居酒屋、雑貨店など、もう 26 万店
がビットコイン対応店になるという。

さて私は、５００円のコインと仲良しで、ビッ

トコインとはほど遠い存在である。まさに仮想

現実の世界である。 (聖)
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